

multilaterales tales como el Banco Mundial.

El Sr. Gillespie afirmó que la información a la comunidad comercial de las nuevas oportunidades de comercio tenía importancia especial, añadiendo que le satisfacía la participación de la CEA en los seminarios y conferencias de planificación mantenidas a este efecto en todo Canadá.

Comercio con América Latina

Debido a la necesidad de continuar los esfuerzos iniciados por las misiones comerciales, los comisarios comerciales de Canadá de los países latinoamericanos vendrán a Canadá en abril para hacer una gira del país y hablar con los hombres de negocios sobre las oportunidades comerciales en sus respectivas regiones.

Canadá y Suecia: cooperación en investigaciones para la defensa

El 3 de febrero Canadá y Suecia firmaron un acuerdo para facilitar la cooperación en la investigación, desarrollo y producción para la defensa.

El objetivo principal del acuerdo es reducir los costos de ambos países en relación a ciertos equipos. De acuerdo con los términos del convenio, funcionarios de Canadá y Suecia celebrarán reuniones periódicas para identificar las posibilidades de cooperación en programas de investigación, desarrollo y producción y fomentar los intereses de firmas canadienses y suecas en el establecimiento de relaciones comerciales mutuamente beneficiosas.

Esculturas reproducidas en estampillas de los Juegos Olímpicos

El 14 de marzo Correos Canadá emitirá dos estampillas conmemorativas de los Juegos Olímpicos de alto valor nominal.

Las estampillas de \$1 y \$2 respectivamente son reproducciones de las esculturas de bronce "Carrerista" (Sprinter) y "Zambullidor" (Plunger) del Dr. Robert Tait McKenzie, destacado escultor y pro-

fesor de educación física canadiense.

"Se trata de estampillas para coleccionistas y amantes del arte", dijo el Ministro de Correos, Bryce Mackasey.

"Pero, al mismo tiempo, ofrecen a los canadienses la oportunidad de ayudar a los Juegos Olímpicos de 1976 que se celebrarán en Canadá".

Las estampillas de color bronceado, diseñadas por Allan R. Fleming, miden 48 por 30 mm.: la apaisada de \$1 representa al "Carrerista" y la vertical de \$2 al "Zambullidor".

Robert Tait McKenzie (1867-1938), creador del "Carrerista" y el "Zambullidor", nació en Almonte, Ontario.

Después de graduarse, McKenzie fue nombrado director general y médico de educación física de la Universidad McGill de Montreal e instructor jefe del gimnasio. Intentó crear una facultad de educación física, pero no consiguió fondos suficientes. También fue profesor de anatomía y especialista de cirugía ortopédica, obteniendo fama por sus estudios sobre la columna vertebral. El Gobernador General era uno de sus pacientes. Durante su tiempo libre se dedicaba a pintar acuarelas. Cuando decidió utilizar esculturas en su enseñanza e investigación, McKenzie empezó a esculpir. "Su objeto era presentar ... la figura ideal del "carrerista"...tomando las medidas de atletas consagrados", mostrar la belleza de un cuerpo humano sano en un momento culminante.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.